

Klagenfurt, 20.10.2018

AN ALLE FUNKER-FREUNDE VON OE8EBK
EDUARD BIDOVEC

Es ist mir ein großes Bedürfnis, mich bei allen Funkkollegen für die Teilnahme an der Verabschiedung von Edi und am jahrzehntelangen Mitwirken am Fortschritt des Amateurfunkwesens herzlich zu bedanken.

Für Edi waren die Treffen mit jedem Einzelnen von Euch ein besonderes Erlebnis und jede Funktätigkeit (speziell heuer noch die Contests mit Erwin Krall am Magdalensberg) ließ ihn seine Probleme und die Schmerzen im Fuß eine Zeitlang vergessen.

Nochmals herzlichen Dank für Eure Treue.

Zum letzten Mal im Namen von OE8EBk

beste 73 von

XYL Traude Bidovec

Traude Bidovec